



Ressort: Wirtschaft und Finanzen

Wenig Wettbewerbsfähigkeit der italienischen Unternehmen

Italia, 13.02.2014 [ENA]

Die Arbeitskosten in Italien ist ein echter "Ball und Kette" für unser Land, damit erdrückt die erhoffte Erholung und Platzierung in der Rangliste der Wettbewerbsfähigkeit in den letzten Positionen. In der Tat in einer aktuellen Rangliste von Istat und von der Zeitschrift " Wir Italy" im Jahr

2013 veröffentlicht wurde, gibt es seit 2009, das klar und am Boden zerstört, dass nach Umfragedaten, entsteht leider auch diese letzten Platz der Rangliste der Wettbewerbsfähigkeit zwischen den Ländern innerhalb der EU. Die Analyse macht deutlich, dass Unternehmen in Europa im Durchschnitt produzieren etwa 143 Euro an Wert pro 100 Arbeitskosten hinzugefügt, während, während der blutigsten Jahr der Wirtschaftskrise haben die italienischen Unternehmen klar zum Ausdruck ihrer Zustand größerer Leiden, Verlust -Positionen in der Rangliste der Wettbewerbsfähigkeit.

Die Tatsache ist einfach durch das Lesen der Daten, die das alles im Jahr 2001, der Mehrwert von ? 100, war 135,8, während im Jahr 2009 stark zurückgegangen auf 112,7 übersetzt offensichtlich. Der Indikator für die Kostenwettbewerbsfähigkeit der italienischen Unternehmen im Jahr 2010 registriert, ein leichter Anstieg und dann eine Verbesserung und erreichte den Wert von 125,5 und enthüllt eine Steigerung gegenüber dem Vorjahr, aber das bedeutet nicht, die Position in der Rangliste zu ändern Europäische Zusammenarbeit, trotz allem, in den letzten Positionen

Bericht online lesen:

http://www.en-a.de/wirtschaft_und_finanzen/wenig_wettbewerbsfaehigkeit_der_italienischen_unternehmen-57765/

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Antonio Tisi

Redaktioneller Programmdienst: European News Agency

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661
Email: contact@european-news-agency.com
Internet: european-news-agency.com

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.